



*Espoir, désespoir, espérance :*  
*La traversée des illusions*

*« Il n'y a pas d'espérance sans l'expérience préalable d'une absence totale d'horizon qui est comme une nuit en plein jour et oblige les individus ainsi que les peuples à se défaire de leur illusions »*

*Corinne Pelluchon*

**Atelier -Les 26 & 27 octobre 24**

**Maison St Joseph -ND de Fresneau-  
26740- Marsanne**

**Les ateliers** sont des temps privilégiés et indispensables pour installer une posture contemplative qui permette de recevoir le monde. La rencontre avec la beauté de la nature, de l'art, de l'architecture guident le chemin. Ce sont aussi des temps d'approfondissement pour trouver sa juste place dans la Joie d'exister. Des temps de fraternité au quotidien. (de 6 à 12 participants).

La douceur enveloppante de Nd de Fresneau est consolatrice et pacifiante .

Un thème guide le retour à la profondeur dans un cœur à cœur avec soi-même et les autres

**Lors de cet atelier , je vous guiderai dans l'exploration de la  
lucidité comme chemin de conscience**

*Dans le prolongement de l'exploration de la blessure et de la  
vulnérabilité reconnues permettant à une force autre d'advenir,  
je vous inviterai lors de cet atelier à explorer ces notions  
fondamentales d'espoir, désespoir et espérance .*

*Aujourd'hui, le monde contemporain fait face à des défis  
totalement nouveaux . Il devient vital de trouver des repères qui  
puissent soutenir chacun dans cette transition.*

*Soit nous allons les chercher dans les anciennes manières et  
oscillons entre espoir et désespoir, avec tout son lots de  
déceptions, de pressions et de fantasmes soit nous faisons un  
chemin de conscience , traversant nos illusions, lâchant les  
armures et choisissant la vie en partant de nos vulnérabilités  
communes , chemin qui loin d'un optimisme naïf, nous ouvre à  
une confiance humble à venir .S'ouvrir à l'imprévu !*

*Je vous transmettrai un enseignement qui vous soutiendra dans  
ce chemin .*

*L'écoute des différents témoignages des participants ouvrent  
chacun-e à relativiser, desserrer les défenses et cuirasses qui bien  
qu'ayant été nécessaires deviennent des carcans oppressants .*

*Joie de reconstruire en étant chacun à sa place ni plus ,ni moins.*

**Lieu : Maison St Joseph -Quartier Fresneau 26240-  
MARSANNE- Entre Valence et Montélimar – Autoroute  
A7sortie Loriol ; ou Gare TGV Valence**

**Dates et horaires : Samedi 26 octobre 9h-Dimanche 27 octobre  
17h**

**L'inscription peut se faire dès maintenant par mail ou tel  
avec un acompte . l'atelier sera confirmé dès 6 inscription  
fermes ..**

**Enseignement : \*140 € - acompte 70€par chèque ou Virt**

**Hébergement : repas midi en commun et pauses –18€**

\* hébergement possible dès le vendredi soir jusqu'au lundi matin en  
Pension , ½ pension ou nuitée sur place laissé à votre choix-réserver dès  
maintenant

- Sur Place : Maison St Joseph – Chambre individuelle ou de couple  
avec sde bains et wc. Résidence Hôtelière d'un très bon rapport  
qualité/prix) 04 75 90 32 50
- Au village -10 minutes à pied –Hôtel -restaurant :Les Aubergistes  
[www.les-aubergistes.fr](http://www.les-aubergistes.fr)



## *andrée HERBIN*

- Après 40 ans de pratique de la psychanalyse et de la psychanalyse transgénérationnelle (approche *Place & Présence* fondée en 1995) en cabinet libéral en Auvergne Rhône-Alpes, et l'accompagnement de collectifs de travail, la création de collectifs de travail et de vie depuis 1970, je mets ma conscience et mon expertise au service de la construction d'un monde plus fraternel .
- La mutation a eu lieu, nous sommes passés d'un paradigme à un autre non encore bien clair ni établi . Nous sommes pour le moment dans un chaos apparent et appelés à une phase d'invention , de construction, de réparation.
- Choisir l'élan de vie , créer un lien nouveau entre l'individu, le collectif ,les autres vivants nécessite un travail intérieur, et d'expérimenter le collectif d'un point de vue de l'interdépendance et non de la rivalité .
- C'est dans des actes concrets que chacun participe à cette création .
- Je vous soutiens dans ce mouvement de différentes manières, en vous proposant de penser ensemble et de développer votre discernement lors de journées de recherche et de lecture , de prendre confiance profondément pour faire face à l'imprévu et en faire une occasion de création avec l'enseignement de *la voie du monde*, intuitif, tonique, adapté au sujet contemporain et enraciné dans le Cœur Profond .
- Ma transmission se fonde sur l'alchimie de mes expériences de vie, de mon chemin de foi, des enseignements reçus et pratiqués, intégrés sur différents plans (corporel, énergétique, psychique, spirituels), de mes passages d'initiation et de guérisons, et de ce que je reçois de La Présence.
- Les collectifs sont le laboratoire d'une manière d'être ensemble ,chacun à sa place parmi d'autres ni plus, ni moins, reliés par une autre forme relationnelle que les négociations et les intérêts psycho-affectifs . *Un art concret de vivre et d'aimer.*

- [www.andreeherbin.com](http://www.andreeherbin.com)
- [contact@andreeherbin.com](mailto:contact@andreeherbin.com)
  - *Chaine You Tube*
  - *Facebook*
  - *Instagram*